Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 211 m2
Référence 84628424
Prix 5000 000 €

Cap-d'All
Maison a vendre (06320)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A deux pas de monaco, niché dans le quartier des salines, villa de 211 m2
entierement rénové, et élevé sur 2 niveaux. Le bien se compose comme suit: au
rez-de-jardin, un grand séjour/salle a manger, une cuisine ouverte entierement
€quipé, une chambre en suite avec salle de douches et wc. A I'étage, un dressing,
3 chambres en suite avec vue mer et palais princier. La chambre master offre une
large terrasse avec une vue mer. Attenant a la villa, un appartement independent
d'environ 70m2 avec jardin privatif, composé d'un séjour, une cuisine, 2 chambres

et 2 salles de bains. Ce bien rénové en ...

A stone's throw from monaco, nestled in the saline district, completely renovated
211 sgm villa, built on 2 levels. The property is composed as follows: on the garden
level, a large living/dining room, a fully equipped open kitchen, an en-suite bedroom
with shower room and wc. Upstairs, a dressing room, 3 en-suite bedrooms with
sea and princely palace views. The master bedroom offers a large terrace with a
sea view. Adjoining the villa, an independent apartment of approximately 70m? with
private garden, consisting of a living room, a kitchen, 2 bedrooms and 2

bathrooms. This property ...

BARNES BEAULIEU
47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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